

EU-Konformitätserklärung

EU Declaration of Conformity



BAUTEILE FÜR LÜFTUNG + KLIMA

- 1. Produkt:**
Product: FR90 Brandschutzklappe, Baureihe FR92
FR90 fire damper, series FR92
- 2. Hersteller:**
Manufacturer: Wildeboer Bauteile GmbH
Marker Weg 11
DE-26826 Weener
- 3. Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung trägt der Hersteller.**
This declaration of conformity is issued under the sole responsibility of the manufacturer.
- 4. Gegenstand der Erklärung:**
Object of the declaration: Brandschutzklappe Typ FR90 (Baureihen FR92) mit thermischer Auslöseeinrichtung N/Ex oder Federrücklaufmotoren EM-1/-2 oder RM-1/-2
Fire damper type FR90 (series FR92) with thermal release device N/Ex or spring return actuators EM-1/-2 or RM-1/-2
- 5. Der oben beschriebene Gegenstand der Erklärung erfüllt die einschlägigen Harmonisierungsrechtsvorschriften der Union:**
The object of the declaration described above is in conformity with the relevant Union harmonisation legislation: 2014/34/EU - Geräte und Schutzsysteme zur bestimmungsgemäßen Verwendung in explosionsgefährdeten Bereichen
2014/34/EU-Equipment and protective systems intended for use in potentially explosive atmospheres
- 6. Angabe der einschlägigen harmonisierten Normen oder der anderen technischen Spezifikationen, die der Konformitätserklärung zugrunde gelegt wurden:**
References to the relevant harmonised standards used or references to the other technical specifications in relation to which conformity is declared:
 - EN 1127-1:2011
 - EN 13463-1:2009
 - EN 13463-5:2011
- 7. Die notifizierte Stelle TÜV NORD CERT GmbH, Ident-Nr. 0044, hat ein Konformitätsbewertungsverfahren durchgeführt und folgende Bescheinigung ausgestellt:**
The notified body TÜV NORD CERT GmbH, Id-No. 0044, performed the conformity assessment procedure and issued the certificate: Konformitätsaussage TÜV 07 ATEX 554091 X und Ergänzungen
Certificate TÜV 07 ATEX 554091 X and supplements
- 8. Zusatzangaben:**
Additional information: entfällt
n/a

Weener, 12.06.2018

Dr.-Ing. J. Wildeboer
Geschäftsführer / managing director